



垂井町立表佐こども園 にこにこだより

No. 12

令和7年3月号



冬の寒さが和らぎ、春の日差しを感じられるようになりました。

この1年間、子ども達は様々な場所へ散歩に出かけ、表佐の自然の豊かさを知ったり、地域の方とふれ合う喜びを感じたりしました。また、友だちと一緒に過ごす中で、笑ったり時には泣いたり、様々な思いを表現しながら心身共に大きくなりました。

地域の皆様やご家族の皆様には、表佐こども園の保育・教育に多大なご理解とご協力をいただきましてありがとうございました。

おひな様とおだいら様の
準備はこれで正しいかな～？

ひなまつり会をしたよ

♪あかりをつけましょ
ぼんぼりに～♪



ちが～う！！それは、
クリスマス～。

3月3日に、園でもひなまつり会をしました。ひなまつりの由来を聞いたり、おだいら様とおひな様に扮した職員によるひなまつりにまつわるクイズをしたりと楽しく過ごしました。

交通教室に参加したよ(5歳児)



命を守るお話をしてくれて
ありがとう！

今年度最後の交通教室です。4月から小学校へ入学する5歳児が、実際に横断歩道を渡る練習をしました。表佐駐在所のおまわりさんも来園し、車役になって子ども達が横断歩道を渡る姿を見守ってくれました。『自分の命は自分で守る』ことを再確認することができました。最後は交通教室が終わった後、1年間“命を守るお勉強”としていろいろなことを教えてくださった桐山交通指導員さんとあーちゃんに感謝の気持ちを伝えました。

乳児もお兄さんお姉さんと
手をつないで
しっかり歩きました。



お別れ遠足に出かけたよ



相川河川敷では、みんなで
一緒に踊ったり、かけっこを
したりしました。



全園児で、相川河川敷へ出かけました。あいにくの天候で、お弁当は園で食べることになりましたが、子ども達は、愛情がたっぷりはいったお弁当を友だちと一緒に嬉しそうに食べていました。異年齢の友だちと過ごす楽しさをいっぱい体験した1日となりました。

連れ去り防止教室に参加したよ(5歳児)



たんぼぼ班の魅力あるお話を
真剣に聞いていました。

岐阜県警たんぼぼ班による連れ去り防止教室が行われました。自分の命を守るための『ひとりにならない』『ついていかない』『おおごえをだす』『ちかづかない』『はなしをする』という5つの約束(セーフティ5)を覚えました。



絶対に知らない人には
ついて行かないでね

あいがとうの会に参加したよ



今まで一緒に過ごした5歳児のお兄さんお姉さんに『優しくしてくれてありがとう』『小学校へ行っても頑張るね』という気持ちをこめて、1~4歳児が冠やお花、歌のプレゼントをしました。



お兄さん、お姉さん
遊んでくれてありがとう
ございました!

♪あ~りがとうの
はながさくよ~♪



お兄さんお姉さんからもお返し
に歌を聴かせてもらいました。

